



ロータリー：
変化をもたらす

創立	昭和 32 年 4 月 19 日
会長	藤岡 宏章
会長エレクト	菅生 康清
副会長	高橋 靖
幹事	関俊昭
広報会報記録	中林 隆男



2017-18年度 地区スローガン

愛着と誇り

事務局（例会場）

樞原市久米町 652-2
樞原ロイヤルホテル 4F
TEL/0744-28-2801（直通）
FAX/0744-28-2802
E-mail/kro@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636（ホテル）

例会日

毎週金曜日
12時30分から13時30分
Vol. 61 No. 24 (2017-18)
2018(平成30)年1月12日発行

1月は、「職業奉仕月間」(Vocational Service Month)です。

第 2960 回例会報告書

2018 (平成 30) 年 1 月 5 日

司会	副 SAA・尾上隆志会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	下辻眞人会員

ゲスト

グエン レ・アンさん (米山奨学生)

ビジター

原 泰一君 (鎌倉中央 RC)

出席報告

正会員 43 名 (1/5)	出席者 27 名	出席率 77.14%
正会員 45 名 (12/15 補正)	〃 32 名	〃 88.88%

ニコニコ箱

- ◎昨晩からこちらに宿泊しています。
.....原 泰一様 (鎌倉中央 RC)
- ◎新年明けましておめでとうございます。皆様にはご家族おそろいで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
.....藤岡宏章会員
- ◎あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
.....菅生康清会員
- ◎甘権会で優勝したので。スコアは聞かないで下さい。
.....羽根史朗会員
- ◎明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
.....矢吹吉男会員
- ◎あけましておめでとうございます。新年から故あってむさい風貌ですが…お許し下さい。
.....永田晶三会員
- ◎長い間ありがとうございました。
.....喜多一嘉会員
- ◎長い間お世話になりました。
.....浅利好史会員

◎誕生日お祝い

鍵岡正隆会員 (1/12) 辻田真海会員 (1/4)
吉川弘晃会員 (1/12)

◎入会お祝い

辻田真海会員 (13 年)

会長挨拶

○新年明けましておめでとうございます。皆様にはご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げる。新年のご挨拶は後ほど「会長新年挨拶」で申し上げるが、まずは今年 1 年皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げる。また、樞原 RC が益々発展するよう、会員皆様の一層のご支援、ご協力を賜るようお願い申し上げる。

○残念なことだが、喜多会員と浅利会員から 12 月 25 日に事務局へ退会届が提出された。すぐに会いに行つたがご本人のご意志が固く、年末だったので持ち回り理事会にて 12 月 31 日に退会が承認された。これに伴い、菅生委員長としっかりと会員増強に努めていきたいと思う。

委員会報告

○和飲会：堀部光志会員

本日の新年夜間例会終了後、「アース・ワインディング」(樞原市久米町) にて和飲会を開催する。是非ご参加頂くようよろしくお願いしたい。

○青少年活動委員会：豊田博樹委員長

・第 7 回「こども達と和のつどい」について
日時：1 月 8 日 (月・祝) 11:00～、13:30～
場所：イオンモール樞原 1 階サンシャインコート
是非多くの方にお越し頂くようよろしくお願ひしたい。

○甘樫会：松井大典会員

第289回甘樫会ゴルフコンペで優勝された羽根史朗会員に、会長から記念品をお渡し頂く。



【羽根史朗会員より一言】

ここしばらく優勝からは遠ざかっていたが、バイオリズムが変わり、優勝などに少し近付いてきたようだ。これからも頑張って優勝を目指していきたいと思う。ありがとうございました。

卓話

「会長・幹事 新年挨拶」

<藤岡宏章会長>

新年明けましておめでとうございます。皆様には希望に満ちた良い年をお迎えになったことと思う。平成30年の新年にあたり、皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げる。

昨年のクラブ運営に関しては、会員皆様のご協力、ご支援のお陰で、半年間何とか計画通りに無事終了できたことを厚く御礼申し上げる。

昨年を振り返ると、最も皆様が注目したニュースは、北朝鮮が何回にもわたりミサイル発射を続けて核実験を強行したことで毎日のようにニュースで取り上げられ、日本、アメリカ、韓国、中国、ロシアなどの緊張が高まった年だったのではないだろうか。私自身は、軍事的解決ではなく、北朝鮮が協議にてて解決ほしいと思っている。しかしながら今年になっても緊張が続いているのが現状だ。

今年は戌年である。去年は酉年で「商売繁盛」や取り→採りと収穫の意味があり、比較的良好な意味の年であると言われている。戌年はその後になるので収穫後の「守りの年」、商売ではアフターフォロー、リスクヘッジをすることで、既存のお客様を守り、またそれが信頼と商売に繋がっていくと言われている。私は本年度のテーマに「伝統と変化」を挙げさせて頂いた。諸先輩が築いてこられた伝統ある樫原RCの原点に振り返り全員参加のもと、さらにクラブを活性化していくと思う。

いよいよ本日より本年度後半の活動がスタートする。1月8日にイオンモール樫原にて奈良伝統文化発表会「こども達と和のつどい」が青少年活動委員会担当で

の活動から始まり、最後の6月末まで気を抜かずに精一杯会長として努めていきたいと思う。

最後に、樫原RCが益々発展するよう皆様の一層のご支援、ご協力を賜るようお願い申し上げ、新年の挨拶とさせて頂く。

<関俊昭幹事>

あけましておめでとうございます。

先程、藤岡会長から為になるお話を聞いていた。職業柄、私は休みがなく、年末年始も仕事だったが、皆様はどのように過ごしだっただろうか。

前期の半年間は皆様のご協力をもって、大きな問題もなく事業を進めることができ、感謝申し上げる。残りの半年間、1月8日の「こども達と和のつどい」をはじめ、春の親睦家族会等も予定されている。皆様のご協力なくして事業は前に進まないと思うので、是非とも積極的なご出席・ご参加をよろしくお願いしたい。

皆様のご健勝とご活躍を祈念申し上げ、簡単ではあるが新年の挨拶とさせて頂く。1年間、よろしくお願いしたい。

乾杯

<藤岡宏章会長より、お酒の紹介>

本日の乾杯のお酒は、先日、福島県郡山安積RCより頂いた純米大吟醸「ゆり」をご用意させて頂いた。このお酒は、トランプ大統領が日本に来られた際の晩餐会で提供されたものだそうだ。どうぞごゆっくりお楽しみ頂きたい。

<辻田真海会員より、乾杯のご発声>

皆様、あけましておめでとうございます。野口SAAよりご指名頂き、諸先輩方がいらっしゃる中、僭越ながら乾杯の挨拶をさせて頂く。

今年は戌年だが、俗説に「戌年は食うに困らない」と言われている。今年一年、ますます幸せな一年が過ごせるよう乾杯をさせて頂く。皆様のご健勝とご多幸をお祈りして、乾杯！



【中締めの挨拶：増田善昭会員】

ご指名頂いたので、一丁締めで中締めの挨拶をさせて頂く。当クラブも少しずつ人数が減り、冒頭の会長挨拶でも2名退会されたとの報告があった。しかし人數だけが全てではなく、しっかりとまとまり、団結していることが樫原RCの特徴ということでこれからも1年間頑張っていきたいと思うのでよろしくお願いしたい。

「こども達と和のつとい」

日程：2018年1月8日（月・祝）

第1回目 11:00～、第2回目 13:30～

場所：イオンモール橿原

- 演目：
①さくらい歌垣舞楽団 和の一と（和太鼓）
②万葉朗唱の会 さおとめの会（万葉朗唱）
③邦楽グループ 風華（筝曲）
④若柳流 こども日本舞踊教室
⑤明日香村伝承芸能保存会（八雲琴）
⑥詩舞 きょう風会（詩舞）
⑦こども日本舞踊教室 つぼみ会（邦舞）





こども達と和のつどい

雀 檜原ローラークラブ 奈良こども伝統文化協会

